

### 授業でみかけた光景 4

9月3日の1時間目。3年生は実力テストでしたが、1・2年生は、2学期最初の授業。久しぶりの授業を、私も楽しみながら参観して回りました。中には、教育実習生による授業もありましたが、どのクラスも集中した授業風景で、いい形でスタートできたと感じています。

音楽室では1年生の授業。合唱コンクールに向けて、生徒たちはパート練習に一生懸命取り組んでいました。音楽担当教諭も、パートリーダーのリーダーシップを大切にしながらも、的確なアドバイスを加えていました。

女子パートは、黙々と自分たちで練習を進めていました。

幸い、教育実習期間でもあり、教育実習生もパート練習へのアドバイスをしてくれていました。ふと、気付くと教育実習生ではない先生が…。授業が空いていた学級担任です。熱心に男子パートの練習にアドバイスをしているところでした。

すでに、合唱コンクールに向けての熱い取組がスタートしています。生徒も担任も、真剣に取り組むのが、本校合唱コンクールの真髄です。これから、朝、昼休み、放課後を利用して、合唱コンクールの練習が本格化します。ご家庭で



のバックアップもよろしくお願いいたします。

生徒たちにも伝えましたが、私自身が重きを置いている附属中学校の教育活動のひとつが、合唱コンクールです。各クラスでグランプリめざして地道に取り組み、本番は県立劇場という素晴らしい舞台上、生徒たちの思いのこもった合唱が発表される。附中の「響きあいの精神」を具現化した教育活動だと思います。県立劇場での合唱コンクール、今から楽しみです。

ちなみに、今年度の合唱コンクール（附中文化の日）は、以下の通りです。会場にお越しいただき、素晴らしい合唱をお聴きください！

#### 合唱コンクール（附中文化の日）

日時：令和6年10月17日（木）12時～保護者入場開始

場所：熊本県立劇場

### 生徒募集説明会等のご案内

本校ホームページで、以下のご案内をアップしています。ご家族やお知り合いにお知らせいただければ幸いです。

#### (1) [令和7年度 生徒募集説明会等について（お知らせ）](#)

○第1回生徒募集説明会 令和6年10月12日（土）

○第2回生徒募集説明会 令和6年10月16日（水）

※本校を志願される場合は、詳細について、**必ずホームページでご確認のうえ、生徒募集説明会にご参加**ください。